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◆会長挨拶（武藤一彦 会長） 

 コロナウィルスは、一段落した印象です。しかし、大東京の

感染者報告数は、依然二桁台で推移しています。これが、第二

弾に繫がるのでしょうか。予断を許されないような気もします。

いずれにしても、気軽に外を歩けるという状況ではありません

が、早くそうなって欲しいです。 

 さて、数日前の新聞に、少子化

の波が収まらない状況が掲載さ

れていました。何と 2019年度の

出生数が全国で90万人を切った

そうです。更なる少子化が進行

中です。コロナとともに少子化

も波に乗っている。コロナは、人間世界に大きな経済的打撃を

与え、その波は子ども達もかぶっているのです。こどもの貧困

は継続中です。子どもが貧困から抜け出せるのは、親が貧困か

ら抜け出た時から回復するでしょう。子どもへの虐待も、しか

りです。親が精神的にも経済的にも、余裕を持って子育てが出

来れば、それはそれで素晴らしいことだと思います。余裕が持

てれば、子育ても楽しいです。母子に余裕を与えましょう。こ

の地球が愛で満たされるように、一日一日を大切に扱いましょ

う。ロータリーとは、夢を実現させるために、人間に与えられ

た大きな大きな力です。 

 

◆お客様の紹介 

・2019～2020年度 

受入交換留学生 

リヴァイ・ハウザーさん 

 

 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

･6/15 ガバナー事務所 2021年

6 月国際大会の登録についての

ご案内が届く。    

･6/25(木)13：15 白山ののい

ち医師会へ「新型コロナ感染拡

大防止協力事業」として、フェ

イスシールド 1,000個寄贈いたします。   

･6/26(金)13：30 白山市長表敬訪問 2019－20年度派遣交換

留学生 越野蒼梨さん、2019－20 年度受入交換留学生 リヴァ

イ・ハウザーさんと「交換留学生帰国報告」をいたします。

   

◆クラブフォーラム ～ 一年を振り返って ～  
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管理運営委員長         

小柳 善裕 君 

 

幹事 

織部 資子 君 

 

 

 

◆出席報告 (新 陽一郎 委員長) 

● 出席率：84.84％    

● 出席者：27名 /34名 

● 出席補填：  1名 

● 出席免除者： 2名 

浅野 昭利、中川 昭栄 

● メーキャップ：0名 

 

◆ニコニコボックスの発表(竹田佳一 委員長) 

武藤会長 今期も残り 2 週間に

なりました。前半は内海先

生の講演会や卓話など、ど

うにか順調に進みました。

しかし、後半はコロナ・パン

デミックに支配された 6 ヵ

月でした。多くの命が失わ

れました。日本はまだ少ない方でしたが、何故なのかは分

かりません。今後はパンデミックを考慮したロータリー活

動も必要でしょう。 

永瀬喜子 皆様 1年間各々お疲れ様でした。私はクラブ会報委

員長でありながら、全て多田さん、藤本さん、林さん、本

島さん、皆さんのおかげでした。この場を借りてお礼申し

上げます。ありがとうございました！ 

野澤誠治 本年度も本日を含めて 2回となりましたね。2月よ

りコロナの影響で 100 年に一度といわれる大変な年では

ありますが、皆さん頑張りましょう‼      

本日合計 5,500円  今年度累計 568,896円 

 


